

An die Mitglieder & Freunde des FDP-Stadtverbandes Höxter

Auf ein erfolgreiches 2021

Wir werden alle dieses 2020 niemals vergessen. Neben allem, was uns an Gutem und Schlechtem widerfahren ist, wird die Corona-Pandemie immer mit diesem Jahr verbunden sein.

Das politische Leben, auch in unsrem Stadtverband, hat sich nachhaltig verändert. Sitzungen sind ausgefallen oder wurden als Videokonferenzen abgehalten. Auch wir haben eine Vorstandssitzung und eine Fraktionsitzung per Videokonferenz durchgeführt. Bis auf kleine technische Wehwehchen war der Start problemlos. Videokonferenzen können aber die persönlichen Treffen nicht ersetzen.

Die politischen Akzente wurden für uns von der Kommunalwahl im September bestimmt. Trotz guter Arbeit im Rat und im Stadtverband war unser Ergebnis insgesamt eher enttäuschend. Trotzdem haben wir wieder Fraktionsstärke erreicht, was für die nächste Legislatur die Arbeit im Rat deutlich erleichtern wird. Die Fraktion wird außerdem von einer Reihe „Sachkundiger Bürger“ unterstützt werden, die die Ausschussarbeit übernehmen.

Ich darf mich besonders bei allen bedanken, die sich in diesem Jahr aktiv in die politische Arbeit eingebracht haben und uns beim Wahlkampf unterstützend zur Seite standen.

2021 wollen wir uns aktiv für Höxter einsetzen und die FDP als aktive politische Kraft präsentieren. Ich darf, wie immer, deshalb alle Mitglieder herzlich zur Mitarbeit auffordern.

Ihnen Allen und allen Freunden des FDP-Stadtverbandes Höxter darf ich im Namen des Vorstandes ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr wünschen. Bleiben Sie gesund.

Mit liberalem Gruß



Dr. H.-Jürgen Knopf

Stadtverbandsvorsitzender